

## Wakili Dandim, Kasdim Hadiri Pelantikan Panwaslu Kelurahan Dan Desa

Ahsanul Ahsan, SE - [BANGKALAN.WARTAMILITER.COM](http://BANGKALAN.WARTAMILITER.COM)

Feb 7, 2023 - 12:18



*Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH saat menghadiri pelantikan Panwaslu Kelurahan/Desa se Kabupaten Bangkalan*

BANGKALAN, - Pelantikan Panitia Pengawas Pemilu (Panwaslu) tingkat Kelurahan/Desa se Kabupaten Bangkalan dan “Remoh” Kesiapan pengawasan Pemilu tahun 2024, dilaksanakan pada Senin (06/02/2023) di Gedung Pertemuan Rato Ebhu, Jalan Jendral Ahmad Yani Bangkalan.



### *Prosesi pelantikan Panitia Pengawas Pemilu Tingkat Kelurahan/Desa*

Hadir dalam pelantikan tersebut antara lain, Plt. Bupati Bangkalan, Drs. Mohni MM. Sekda Kabupaten Bangkalan, Ir. Moh Taufan Zairinsyah, MM. Dandim 0829/Bangkalan di wakili oleh Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edi Tunggal.SH. Danlanal BPO di wakili Pasi Intel Batuporon, Kapten (Mar) Ali Sumanggar. Kapolres di wakili Wakapolres Bangkalan, Kopol Mukhamad Lutfi, SH, MH, Wakil Ketua Komisi A DPRD Bangkalan, Ha'i, SH, yang hadir bersama Anggota Komisi A DPRD Bangkalan, Saiful anam. Ketua KPUD Kabupaten Bangkalan, Zainal Arifin, SH, MH. beserta Komisioner, Ketua Bawaslu Kabupaten Bangkalan, Ahmad Mustain Saleh, SE. MM beserta Komisioner. Kepala OPD Pemkab. Bangkalan serta undangan lainnya.

Ketua Bawaslu Kabupaten Bangkalan, Ahmad Mustain Saleh, SE, MM dalam sambutannya menyampaikan ucapan selamat kepada anggota Panwaslu yang telah dilantik, "Pemilu bukan hanya tanggung jawab pelaksana Pemilu saja, pihaknya mengajak aparat keamanan, TNI/Polri kita bersama sama selalu bersinergi untuk mensukseskan terselenggaraya Pemilu 2024 di Kabupaten Bangkalan aman dan lancar." Tuturnya.

Dalam sambutannya tersebut, Ketua Bawaslu mengatakan bahwa Proses tahapan Pemilu di Kabupaten Bangkalan sudah berjalan, dengan Sinergitas yang solid pihaknya berharap seluruh tahapan Pemilu di Kabupaten Bangkalan berjalan lancar.

Sementara itu, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE melalui Kepala Staf Kodim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH menyampaikan, "Selamat kepada Panwaslu Kelurahan/ Desa se Kabupaten Bangkalan yang sudah dilantik dan di sumpah oleh Bawaslu Bangkalan. Semoga menjalankan tugas ke depan dalam menghadapi Pilbup dan Pilpres tahun 2024, dapat berjalan dengan aman dan lancar." Tutar Kasdim.

Kasdim berharap, "Tunjukkan Profesionalisme dan Integritas, kepada seluruh anggota Panwaslu, nantinya pasti banyak kendala di lapangan karena banyaknya kepentingan, jaga sinergitas untuk menyelesaikan permasalahan yang akan

terjadi.” Harapnya.